

19.04.2018

Keine falsche Schlange in der Tagespflege Bochum

Das Zoomobil des Tierparks Bochum hat Station gemacht in der AWO-Tagespflege an der Schulstraße. An Bord: Zahlreiche Exponate aus der Tierwelt und ein echter Königspython.

Seit gut einem halben Jahr ist das Zoomobil on Tour, bringt den Tierpark damit zu den Menschen – egal, wo sie gerade sind. „Viele Gäste unserer Tagespflege haben nicht mehr die Möglichkeit, in einen Zoo oder in den

Tierpark zu gehen. Daher ist dieses Angebot eine schöne Abwechslung im Alltag“, betont Tagespflege-Leiterin Petra ten Dam.



”

Dieses Angebot ist eine schöne Abwechslung im Alltag der Senioren.

Die Tierpark-Mitarbeiter Tobias Menig und Petra Theiß kommen aber nicht nur vorbei. Sie holen die Senioren auch ab. „Wir schauen uns die Gruppen vorher an und entscheiden dann über die genaue Herangehensweise“, sagt Menig. Faktoren seien etwa demenzielle Erkrankungen, die Ansprechbarkeit der Teilnehmer. Im Mittelpunkt des Besuchs steht das Schaffen von Sprachanlässen, das gemeinsame Erinnern, das Überwinden von Ängsten und die Förderung der emotionalen, kognitiven und motorischen Fähigkeiten.

Marilyn für die Mutigen

Die 20-köpfige Runde in der Bochumer Tagespflege ist gut drauf. Menig und Theiß zeigen Handstücke wie Felle, anschließend das passende Tier auf einem Foto dazu. Danach macht eine

Schlangenhaut – nicht aus eigenen Beständen, sondern eine vom Zoll beschlagnahmte – die Runde. Auch ein Schildkrötenpanzer wird den Senioren in die Hände gelegt. Höhepunkt: Wer mutig ist, streichelt sanft einen echten Königspython, eine Schlangendame namens „Marilyn“.

Vielen geht ein Schmunzeln über die Lippen beim Gedanken an frühere Schuhe und Taschen. Die Tierpark-Mitarbeiter betonen jedoch, dass sich die Mode durchaus verändert habe.

Redaktion

Christopher Becker/ AWO Ruhr-Mitte

E-Mail c.becker@awo-ruhr-mitte.de